

Enfoque participativo para la investigación del alzhéimer - Mediterráneo - 31/01/2019

Ciencia y sociedad



ENFOQUE PARTICIPATIVO PARA LA INVESTIGACIÓN DEL ALZHEIMER

■ La UJI está desarrollando el proyecto *Alzheimer conCiencia* para impulsar acciones de diálogo y participación entre la sociedad y los grupos de investigación que trabajan desde diferentes áreas en el ámbito de las enfermedades neurodegenerativas y que se han reunido ya para conocer el proyecto que cuenta con financiación de FECYT.